



Christophe Bourrier, de Chaumes en Retz, est radioamateur.

Test de sécurité grandeur nature

Christophe Bourrier, de Chaumes en Retz, a un hobby peu commun : il est radioamateur. Et lundi 9 janvier, il a participé à un exercice radio de crise sécurité civile en collaboration avec le Codis 44 (Centre opérationnel départemental d'incendie et de secours). Le but : tester la capacité des Radioamateurs de Loire-Atlantique à acheminer des communications radio supplétives depuis les quatre coins du département jusqu'au centre de secours des pompiers, de La Chapelle-Sur-Erdre. « C'est à cet endroit que sont traités les appels d'urgences comme le 112, donc un point névralgique et essentiel à la sécurité de tous. » Résultat : « ce test a permis de confirmer le fonctionnement des stations autonomes des radioamateurs mais surtout d'une importance capitale en cas de dysfonctionnement des réseaux téléphoniques. » Les radioamateurs sont capables d'établir des communications de courtes ou longues distances (locales, nationales ou internationales) avec des moyens simples, robustes, efficaces et autonomes, fonctionnant par exemple sur batteries et antennes portatives ou depuis les installations fixes des domiciles. Une station radio VHF/UHF est aussi installée à la Préfecture de Loire Atlantique à Nantes.

(F4EZC - ADRASEC 44)